

Estudios superiores y Universidad

En Suiza hay dos tipos de Hautes écoles (Escuelas de estudios superiores): las Universidades y las Hautes écoles spécialisées (HES) (Escuelas de estudios superiores especializados). Todas las Escuelas de estudios superiores están incorporadas al Proceso de Bolonia, el sistema europeo de formación terciaria. También es posible cursar estudios superiores en forma de formación continua.

El sistema de las Hautes écoles (Escuelas de estudios superiores)

Entre las escuelas de estudios superiores suizas hay que distinguir entre las Universidades y las Hautes écoles spécialisées (Escuelas de estudios superiores especializados). En las Hautes écoles (Escuelas de estudios superiores), la enseñanza está orientada a la práctica, en las Universidades es más teórica y académica. Ambos tipos de escuelas tienen el mismo valor. Están incorporadas al Proceso de Bolonia, el sistema europeo de formación terciaria. Al final de sus estudios, los estudiantes obtienen un título reconocido en toda Europa: el Bachelor (Grado) (aproximadamente 3 años de estudios) y luego el Master (aproximadamente 2 años de estudios).

La admisión en una Haute école (Escuela de estudios superiores)

Con un título de bachillerato suizo, el ingreso a las Hautes écoles (Escuelas de estudios superiores) está garantizado. Los títulos extranjeros de fin de estudios no se reconocen automáticamente.

Hay que matricularse directamente en la Escuela superior en la que quiere estudiar. Las condiciones de admisión varían según las Hautes écoles (Escuelas de estudios superiores).

Por ejemplo, algunas Hautes écoles (Escuelas de estudios superiores) realizan exámenes o requieren prácticas.

En general, se requiere un conocimiento muy bueno del francés o el alemán. Una excepción son los estudios que se dan íntegramente en inglés.

El Centre d'orientation scolaire et professionnelle et de psychologie scolaire (COSP) (Centro de orientación escolar y profesional y de psicología escolar) informa gratuitamente sobre las diversas posibilidades de estudio en las Escuelas superiores.

Enseñanza profesional superior

Además de las Hautes écoles (HES) (Escuelas de estudios superiores), existen también las Ecoles supérieures (ES) (Escuelas superiores).

En estas escuelas, los profesionales que han obtenido un certificado federal de capacidad (CFC) pueden obtener un diploma ES. Este título tiene el mismo nivel que un diploma HES, pero es más práctico y orientado al oficio.

Formación continua

Los profesionales pueden especializarse y profundizar sus conocimientos profesionales mediante la formación continua. Pueden obtener diplomas como el Diplôme fédéral (Diploma federal) o el Brevet fédéral (Certificado federal).

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.bonjour-jura.ch/es/escuela-y-formacion/estudios-superiores-y-universidad